

令和5年3月9日

会員各位

マスクの着用について

平素より当クラブをご愛顧賜り、誠にありがとうございます。
また、長きにわたり新型コロナウイルス感染症予防対策にご協力いただき、厚く御礼申し上げます。

さてこの度、政府から「新型コロナウイルス感染症対策としてのマスクの着用を3月13日（月）より屋内・屋外を問わず個人の判断に委ねる」との方針が発表されました。

当クラブといたしましては、政府発表の通り入館および施設ご利用時のマスクの着用を会員様のご判断に委ねさせていただきます。

ただし、当クラブは幅広い年齢層の方が利用される施設のため、会話をされる際は他の利用者に配慮し、引き続きマスクの着用にご協力くださいますようお願いいたします。なお当面の間、従業員はマスク着用とさせていただきます。

会員様におかれましては、引き続き施設利用の際には検温・消毒にご協力いただき、体調が優れない場合はご利用をお控えいただきますようお願いいたします。

今後とも会員の皆様が安心してご利用いただける施設の運営に努めて参ります。何卒、会員の皆様のご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

株式会社アトラス